

Bupati Eka Putra : Manfaatkan program unggulan untuk kesejahteraan

Joni Hermanto - TANAHDATAR.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 14, 2023 - 07:41



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAHDATAR - Dalam upaya menekan angka kemiskinan pemerintah terus berupaya dengan meluncurkan berbagai program bantuan guna untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, salah satunya adalah program pemberian bantuan sosial kepada keluarga yang ditetapkan sebagai Keluarga Penerima Manfaat (KPM) atau Program Keluarga Harapan (PKH). Untuk itu

kepada masyarakat penerima manfaat program tersebut, pemerintah daerah mengharapkan agar bisa memanfaatkan untuk hal-hal yang prioritas sesuai kebutuhan.

Selain itu pemerintah Tanah Datar juga meluncurkan program unggulan yang juga dapat dimanfaatkan oleh KPM PKH, dengan tujuan dalam jangka beberapa tahun ke depan KPM PKH menjadi keluarga sejahtera dan tidak menjadi KPM lagi.

Hal itu disampaikan Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE, MM, saat menghadiri pertemuan dengan masyarakat penerima PKH dalam rangka acara pembinaan kepada KPM PKH di Masjid Raya Pitalah dan Masjid Syuhada Tanjung Barulak Kecamatan Batipuh, Rabu (12/07).

Pada acara tersebut juga dihadiri kepada Dinas Sosial Afrizon dan Camat Batipuh Abdi Hardifalla, Kabag Prokopim, Wali Nagari Pitalah, Bungo Tanjung dan Tanjung Barulak didampingi petugas KPM PKH Kecamatan Batipuh.

“Manfaatkan sebaik-baiknya bantuan yang diberikan dan jangan gunakan bantuan ini untuk hal-hal yang tidak penting, namun manfaatkanlah untuk kebutuhan yang benar-benar prioritas kebutuhan keluarga dan yang terpenting tetap bersyukur,” harapnya.

Selain program PKH kata Bupati, Pemerintah Daerah juga meluncurkan program lainnya yang berkaitan dengan PKH. "Khusus Tanah Datar kita memiliki Program Unggulan (Progul) Daerah seperti Progul Makan Rendang yang bertujuan untuk menghindarkan masyarakat dari jerat rentenir. Ini merupakan program bantuan modal tanpa bunga, dengan pinjaman tanpa agunan maksimal 10 juta selama 2 tahun angsuran," terang Bupati.

Selain itu, tambah Bupati, Pemerintah Daerah juga meluncurkan program bajak sawah gratis, subsidi pupuk, asuransi tani dan sapi, perbaikan jaringan irigasi, satu rumah satu hafizh/hafizah dan program lainnya yang semuanya bertujuan untuk kesejahteraan masyarakat.

Dikesempatan tersebut Bupati juga menjelaskan satu persatu Progul tersebut dan melakukan diskusi, dengan harapan penerima PKH bisa memanfaatkan progul tersebut sesuai dengan kebutuhan masing-masing.

Sebelumnya, Kepala Dinas Sosial Tanah Datar Afrizon mengatakan jumlah penerima manfaat PKH yang di lakukan pendampingan di Nagari Pitalah sebanyak 89 KPM, Nagari Bungo Tanjung 135 KPM dan Nagari Tanjung Barulak 271 KPM.

Bantuan tersebut, kata Afrizon, bertujuan untuk meningkatkan taraf hidup keluarga penerima manfaat melalui akses layanan pendidikan, kesehatan dan kesejahteraan sosial, mengurangi beban pengeluaran dan meningkatkan pendapatan keluarga miskin dan rentan, menciptakan perubahan perilaku kemandirian keluarga penerima manfaat dan mengurangi kemiskinan dan kesenjangan sosial. **(JH)**